

taristischen Herrschaft. Sie halfen Deutschland zu spalten und Westdeutschland in einen imperialistischen Staat, der mit der Hauptkraft der Weltreaktion, den USA, verbunden ist, zu verwandeln. Diese Politik ohne Perspektive, die in tiefem, unüberbrückbarem Gegensatz zu den Interessen der Arbeiterklasse und aller friedliebenden demokratischen Kräfte steht, muß unweigerlich zur Entwicklung der Krise innerhalb der westdeutschen Sozialdemokratie führen.

Gegen die Politik der Spaltung Deutschlands und der Restauration des Imperialismus in den Westzonen entstand die Volkskongreßbewegung für Einheit und gerechten Frieden. In dieser Bewegung schlossen sich, gestützt auf die antifaschistisch-demokratische Entwicklung in Ostdeutschland, die patriotischen Kräfte ganz Deutschlands unter Führung der Arbeiterklasse zusammen. Aus ihr ging in der Folgezeit die Nationale Front des demokratischen Deutschland hervor.

Nach der Spaltung Deutschlands durch die Bildung des Bonner Westzonenstaates wurde unter Führung der Arbeiterklasse mit der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik der erste Arbeiter-und-Bauern-Staat in der deutschen Geschichte errichtet. In erbitterten Auseinandersetzungen mit dem Klassengegner auf dem Gebiet der DDR und mit den monopolkapitalistischen Kräften in Westdeutschland wurde der Übergang zur sozialistischen Revolution auf friedliche und demokratische Weise vollzogen.

Mit der Deutschen Demokratischen Republik entstand der einzig rechtmäßige deutsche Staat, in dem die Lehren aus der Geschichte gezogen, das Potsdamer Abkommen durchgeführt und der Imperialismus beseitigt wurden. Ihre Gründung war nicht nur ein Wendepunkt in der Geschichte Deutschlands, sondern auch in der Europas. Als erster deutscher Friedensstaat begründete die DDR eine neue deutsche Außenpolitik friedlicher und freundschaftlicher Beziehungen zu allen Völkern auf der Grundlage der Gleichberechtigung und der Achtung der Souveränität. Die DDR beweist, daß das werktätige Volk unter Führung der Arbeiterklasse imstande ist, durch den Aufbau des Sozialismus auf demokratischem Wege die nationale Lebensfrage unseres Volkes endgültig zu lösen.

Geführt von ihrer marxistisch-leninistischen Partei, der SED, vollbrachte die geeinte Arbeiterklasse, getreu ihrer historischen Mission als Vorkämpfer für Frieden, Demokratie jnd Sozialismus, im Bunde mit den Bauern, der Intelligenz und den anderen Schichten des Volkes auf dem Gebiet der Deutschen Demokratischen Republik die größte Revolution der deutschen Geschichte.